
「冒険ランドいおうじま」に関するアンケート調査集計

◆アンケート回収実績

竹島 硫黄島 大里 片泊

33 2 20 4 7

問１　今後どのような利用目的の施設として活用してほしいですか。（複数回答可）

Ａ これまでのように、学校・グループ・団体等の研修や宿泊に利用できる施設

Ｂ 野外活動やキャンプ活動など、個人、家族、一般、誰でも利用できる施設

Ｃ 民間、企業等が運営する観光施設（ホテル、宿泊所など）

Ｄ 民間、企業等が運営する施設（観光以外）

Ｅ その他

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 計

竹島 1 1 1 1 0 4

硫黄島 12 14 11 6 0 43

大里 2 4 2 0 0 8

片泊 6 5 2 2 0 15

計 21 24 16 9 0 70
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問２　今後どのような運営主体の施設として活用してほしいですか（複数回答可）

Ａ 三島村が維持管理行って運営する施設

Ｂ ＮＰＯ等や民間、企業等が運営する施設

Ｃ 村と企業等が、共同して運営する施設

Ｄ その他

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 計

竹島 1 1 0 0 2

硫黄島 4 14 7 0 25

大里 0 4 1 0 5

片泊 1 4 4 0 9

計 6 23 12 0 41
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〈自由記述〉

竹島１

硫黄島１

硫黄島２

硫黄島３

硫黄島４

硫黄島５

硫黄島６

硫黄島７

硫黄島８

硫黄島９

硫黄島10

　硫黄島の住民が使いやすい（使いたくなるような）ようにしてほしい。

　（申請の仕方から見直してほしい）

　無償譲渡⇒施設の改修等に、かなりの費用がかかると思うので、貸す前の状態に

戻してもらうべきである。

　提案です。次の管理者には、管理のノウハウや管理にかかる具体的な費用を、市

から引き継ぎ、先に情報共有する必要があると思います。

　家屋は1年でも放置すれば、すぐ痛むので、手を挙げる企業などがあれば速やか

に手続きするようお願いします。

　コストを抑えるために、

　　①稼働率を調整する（半減させることで維持管理コスト半減）

　　②リゾートバイトによる運営（鹿児島の学生など）

の二つを実施。

　売り上げを上げるために短期移住者プログラムやワークショップ等の２～４週間

の滞在をターゲットにする。

　民間企業を誘致し、観光客の宿泊や村の行事、避難訓練などでの活用が出来ると

よいと思う。

　学習センター等、子どもたちの学びが充実・広がる施設にしていただければ、子

どもたちの可能性が広がると思う。

　キャンプ利用を中心に、本格的なBBQ体験や遊具などもあるレクレーションも利

用したい。

　宿泊施設が少ないので活用してほしいと思います。

（建物がダメになる前に活用して下さい。）

　2023.7.6現在、冒険ランドは芝等きれいに刈られており景観も素晴らしい。散歩

などさせてもらっているが、今後もいろんな人達にこの場所を訪ねてほしいと思

う。これまで大事に管理されてきた方々の思いを今後もつないでいってほしい。こ

の場所を荒廃させないでほしい。

　自分に活用のアイデアはないが、興味を持っている個人や事業主の声をちらほら

聞く。おそらく不安視する声も出てくるとは思うが、このまま手をつけられず荒地

にしてしまうよりも、誰かのチャレンジの場として、失敗も恐れず（リスクコント

ロールは必要だが）、いろんな事業に活用してほしい。

　村が冒険ランドに割けるリソースはないと思うので･･･。

　ジャンベ留学生を1年間にして、維持管理をしてもらう。冒険ランドに住んでも

らう。ジャンベ留学生を指導する人も島に住んで1年間付き合う。ジャンベが指導

できるくらいになったら、他の島に指導しに半年くらい住んでもらう。他の島の指

導者を、代わる代わるやってもらい、若者の人数を増やす。イベントなどを企画す

る。



硫黄島11

硫黄島12

硫黄島13

大里１

大里２

大里３

片泊１

片泊２

片泊３ 　せっかくの施設なので有効利用してほしいです。

片泊４

○　更地にして返してもらった方がよいと思う。どこが運営するにしても。

○　施設等使用するにしても、最初から出発した方がよいと考える。

・　全国の方々（子どもたちを含め）が、幅広く活用できるものになれば

　よいかと思う。

・　ジオパークを活かしたものなど。

　村が維持管理を行えばそこに雇用も生まれるので、人口増加につながるの

ではないでしょうか。

　やはり集客となれば、宿泊できる場所の確保が前提となってくると思いま

す。キャンプ場等でも、いざという時のための施設は必要かと思いますの

で、ルールを決めたうえでの施設使用が望ましいのではと考えます。

○　ミニコンサート等

○　魚釣り大会

○　温泉活用

○　四校合わせての宿泊学習等に活用。離島ゆえ県内の他の児童生徒と比べて、

　様々なことに接する機会が少ないので、そこをカバーできるように講師の方を招

　いて色々な催しをしてほしい。

・　三島村４校の児童生徒の集合学習等の共同学習の施設として活用。

・　県内の研修センター等と連携し、親子の体験等の事業等をいれてみる

　のはどうでしょうか。

　星空や日中の景色等、コンテンツは豊富であるため、島外民の受入先として活用

すべきだと思う。

　コストが心配ではあるため

　・部分的運営（半分のみ稼働させる）

　・アルバイトの募集（学生を呼ぶ）

等を実施し、移住を考えている方々の積極的な受入も出来たら島のためだと思う。

・　「星野リゾート」や「ヒルトン」など、富裕層を対象としたホテル

・　ＮＰＯ法人が運営する自然の学校

・　単位制の通信高校

・　ＩＴ団地　※景観の優れた場所なので有効活用してほしい

　エコビレッジとして持続可能な方法で食料生産を行いながら、環境再生に取り組

む拠点。外からの見学、体験者を含めて手伝ってもらいながら運営するスタイル。

（屋久島などを参考に）

　今後、東海・東南海地震などで物流が止まると、島の食料が不足するので、そこ

への備えとしても重要だと考えます。


